

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan analisis yang telah dilakukan sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa perlakuan akuntansi pada Koperasi Mahasiswa Universitas Negeri Jakarta terhadap Penjualan Konsinyasi adalah sebagai berikut:

1. Koperasi Mahasiswa Universitas Negeri Jakarta dalam kesehariannya belum melakukan pencatatan transaksi penjualan konsinyasi berupa jurnal. Koperasi Universitas Negeri Jakarta masih kurang tepat dalam penggunaan nama akun, karena nama akun yang berbeda pada bukubesar dan laporan labarugi, serta penyajian nilai barang konsinyasi saat diterima atau Hpp disajikan pada beban operasional lain. Pencatatan saat terjadi penjualan konsinyasi yang dilakukan pada Laporan daftar penjualan produk tidak terpisah dari penjualan reguler, sehingga dalam penyajiannya dalam laporan laba rugi tidak dapat terlihat berapa hasil dari penjualan konsinyasi dan komisi dari hasil keseluruhan penjualan konsinyasi.
2. Perlakuan Akuntansi terhadap penjualan konsinyasi yang dilakukan Koperasi Mahasiswa Universitas Negeri Jakarta belum sesuai dengan teori karena belum melakukan pencatatan jurnal, baik dengan metode terpisah ataupun tidak terpisah. Serta penyajian pendapatan yang tidak terpisah, juga pengakuan saat barang konsinyasi diterima sebagai beban yang disajikan pada laporan laba rugi dengan akun pengeluaran konsinyasi

belum sesuai dengan teori metode laba terpisah ataupun laba tidak terpisah.

## **B. Saran**

1. Koperasi Mahasiswa Universitas Negeri Jakarta sebaiknya lebih memperhatikan perlakuan khusus yang diperlukan untuk Penjualan Konsinyasi yang berbeda dengan Penjualan Reguler. Dan menerapkan perlakuan akuntansi yang berlaku pada Laporan Keuangan serta lebih memahami mengenai pengakuan, pencatatan, dan penyajian akun menurut SAK ETAP dan Akuntansi Koperasi yang berlaku agar tidak terjadi kekeliruan dan lebih mudah saat yang berkepentingan perlu untuk membaca laporan keuangan.
2. Koperasi Mahasiswa Universitas Negeri Jakarta sebaiknya menerapkan Teori Perlakuan Akuntansi terhadap Pencatatan Penjualan Konsinyasi pada koperasi seperti metode pencatatan terpisah dan tidak terpisah, agar dapat membantu Koperasi Mahasiswa Universitas Negeri Jakarta untuk mempermudah dalam mengetahui besar pendapatan Komisi dari penjualan konsinyasi. Serta dengan menerapkan Perlakuan Akuntansi yang sesuai dengan teori dan standar akuntansi yang berlaku, Koperasi Universitas Negeri Jakarta dapat menghindari terjadinya kekeliruan dan lebih mudah dalam membaca laporan keuangan, mengontrol kegiatan keuangan koperasi, dan mengevaluasi kegiatan koperasi .